
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 
◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２８日の例会記録 

 

 1 人はパート、１２００円の時給でやっているとのこ
と、後進の方を育てないと、申し立てをした人がいな
くなると回らなくなっちゃうわけですよ。 でそれを何で
ずっとパストガバナーの方々は見過ごして、事務局
の人材を育てるようなことをしなかったのか、ちょっと
聞いたところによると、ロータリーの活動はプロだか
ら、プロになんないとできないから募集、要するに職
安とかそういうところで募集をしても、知っている人じ
ゃないとできない。だから会員の関係の人とかそうい
う人じゃないとちょっと務まらないんじゃないみたいな
ことを言っていました。逆だと思うのですよね。ある程
度若い人だったら、２．３人、１人にいっぱい、高給を
振る舞うんじゃなくて、人を２．３人雇って当初はパー
トでもいいと思うんですけれど、分担して全体を把握
できる人間をその中で育てていかないと困るわけで
すよね。これは会社と同じだと思うのです。1 人ばっ
かりにおんぶに抱っこだと、その人の言うことを聞か
ないと回らなくなっちゃうわけですね。そういうような
形になっているようなので、そういう事務局体制を直
さないといけないと思うんですね。その辺を辞められ
たガバナーさんは税理士さんなので根本からやろう
としたところ、ちょっとお手付きがあったような感じに
なったようです。正常に戻すには、パストガバラーさ
んが事務局におんぶに抱っこだったという現状をあ
る程度ディスクローズして、事務局を１人に集中しな
いような人数を雇って、ある程度分散しながら全体を
見通せる人を新たに雇わなければいけないのかなと
思います。私個人の意見ですけどね！そうすると、そ
ういう意見が 2770 地区に蔓延しますと申したてた人
はもっとストレスが溜まっちゃうような結果になってし
まうので可哀そうだなと思うのですけれど、自分で火
をつけたのですからしょうがないですよね。客観的に
どっちが正しいかは７月以降次年度に分かってくると
思いますので、こうご期待というところでございます。 

こんばんは、今日はですね、先日ガバナーが退会
しましたので、その後幸手クラブの会員に会う機会が
あったので、どうなったのっていう話を伺ったところ、
かなり幸手クラブでは 13 人の退会者を出して沈滞し
ていると思いきや、そんなことないらしいですね。この
勧告書って言うんですけど、ガバナーによるハラスメ
ント緊急対応委員会っていうのを緊急に作りまして、
そこで事情を聞いて、相手方、申し立て人ですね、申
し立てにと梨本さんの両方の意見を伺ったということ
です。それで、勧告書を作ったようですけれど、幸手
のメンバーが言うにはですね、某メンバーは、「四つ
のテスト」みたいにきちっとやっていないんじゃないか 
いう意見なんですね。緊急対応委員会のこの勧告書
の内容は、行為と友情を深めるかなんて、そんなとん
でもない、非常に冷たいものである。逆に今後幸手ク
ラブとしては真相を究明したいと、こういう風に言って
いました。 13人の退会者を出したんですけれど、カン
バックする予定があると、とりあえずは辞めないと示
しがつかないっていうことで、その後、カンバックして
からかどうかわかりませんけれど７月頃、面白いこと
になるよっていう風に言われました。緊急対応委員会
みたいのを幸手フラブで作ってね、ここの対応委員会
のファストガバナーさんに 1 人 1 人来ていただいて、
事実を究明したいなんて言っているのですよ。そうす
るとどうなるか分かりませんけれど、この前の話でも
結構「四つのテスト」を見ながらちょっと違うんじゃない
のなんていう人が多かったので必ずしも片方が悪い
ってことではないと思うのですよね。だから、ガバナー
がああいうことを言った裏にはですね、事務局の方２
人しかいないのですって、現状２人しかいなくて１人
は給料５００万ぐらいいただいているらしいです。 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 
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司法書士 木村博行会員 

 皆さんこんばんは、以前私、イブニングロータリークラブに入ったんです。一生懸命勉強してお話しても、あまり
聞いてくれなくて、その後に調査士の丸山先生って方がゴルフの話をしたのですね。私の後に、そしたらみんな大
受けでゴルフの話だと、みんな楽しそうに聞いてくれたんです。それ以来、ロータリークラブでまともな話さない方
がいいのだというのを学習させていただきました。  
今日もまた、私のこれ、今、ちょっとしたね、うちの事務所のこれはなんだ。キャッチフレーズなんて書いてあります
けど。「ハイ！木村事務所です」これ、私が開業した時に名刺につけたキャッチフレーズが、かれこれ２０年以上経
っちゃいましたけど、ロータリークラブは、１度退会したのですけれど、入った頃は結構早かったんですよね。３０代
で確か入りまして、それで江戸一で結婚祝をやってもらったんですね。ロータリークラブに入ってから結婚祝をやっ
てもらったって人はあまりいないんじゃないかなと思いますけど江戸一で結婚祝いをやってもらったという珍しい経
験がありました。それ以来、うちの家内は例会に１度も来たことありませんけどね。 でも、私は会長時代に、パレス
ホテルに家族で来たあれが 2回目かな！ 
この辺は、ざっくりと皆さん見といてもらって、私の最近打ち込んでいること、昨日考えたんですけどね、それほど
打ち込んではいないんですけど、やっぱり今年の２月に埼玉マラソン出たのがやはり 1 番かなと思います。5 時間
7分、えらい目にあいました。５キロまでは順調だったのですが、そこから急激に足が動かなくなりましてね。  
もうリタイヤかなと思ったんですけど、高校生の女の子たちが盛んに応援してくれるもんですから、そこの前だけは
ジョギングして、見えなくなるとまた歩いてと、また女の子が見えてくるとジョギングして、見えなくなると歩くとそん
なことの繰り返しているうちに５時間になっちゃいましたけど、山崎先生や二階堂さんなんか前からマラソンやって
いるということで、私もやろうと始めたんですけど、あまりにも大変なんで、もう２度と走りたくないと終わって思った
のですけど、９月にまた走りたいなと今エントリーしていますけど、９月に走ってこようかなと思っています。  
それからあと１番は、この間、森さんと安田さんの会社行ってきましたけど、今倫理法人会の方で、幹事長というお
役をやらせてもらっていましてね、埼玉県で今４０００社ぐらい会員がいまして、ここにも半分ぐらいの方が会員に
なってるかなと思いますけど、「朝活」朝、今活動しております。毎週木曜日に商工会議所で６時からやっています
ので、富永さんも、埼玉屋旅館さんに、たまに顔を出してくれていましたけど、私もどちらかと言うと夜人間だった
のですけど幹事長やり始めてから、随分朝方に変わったかなと思います。これが７月で終わりますので来期はロ
ータリーに少し時間をかけてやろうかなと思ってるところに、富永さんから補佐幹事ってやることないからエレクトも
やってくれと、どうせどっちもやることないよと言われそうですかともやることにしたら、もう来期の会長幹事会の準
備、全然連絡ないんだけど、どうなってんのと市川さんから電話かかってきて、何も飯山さんから聞いてないです
よと言ったらそんなことないよ、飯山さんに１ヶ月以上前に全部資料送ってあるんだよと、あとは補佐幹事の木村さ
んがやるんだと言われて、飯山さんに電話したら僕忙しくて、まだ何も準備できてないと言われ、結局荻田さんに
お願いして、1 週間ぐらい前に来週第１回会長幹事会やりますと連絡したら、みんな怒ってはいないのですけど、
ちょっと突然すぎるよみたいに言われましたけど、多分そんな感じで飯山さんと１年間怒られながらやってく羽目に
なったなっていうことで、富永さんを恨もうかなと思っておりますけどね！  
私の人生の中で 1番のっていうのはなんだろうな、やはり幼少期かな！幼少期は私は足立区で中学１年まで過

ごしておりましたけど、当時は公団住宅にいて扉にゴム紐で、新聞受けのところに鍵がぶら下がっていて、私は手
突っ込んで、ゴム紐も伸ばして鍵を開けるっていう、両親とも働いていたものですからね！鍵っ子だったのですね、
隣の方もみんな鍵っ子で、お互いに鍵開けて、ランドセルだけ置いて遊びに出かけて、あの頃ローラースケートが
流行っていましてね！東京ボンバースとかがあって、靴の上からローラースケート履いて道路でよく走って、それ
で夜遅くまで、うちは親がずっと働いていなかったものですから、６時半ぐらいまでいつもローラースケートをやって
いたっていうイメージです。 中学２年の時に栄中学校に転校してきまして、獨協大学を卒業された先生が英語の
担当になって教科書を暗記しろと言われました。英語の時間には英語以外は話すなと言う授業でした。足立区の
頃はあまり勉強していなかったものですから栄中学に来たらいきなり劣等生になってしまいました。４８人中たしか
４６番でした。草加市のその頃の中学校のレベルは凄く高くて中学 2 年の時にそういう劣等生になったので、引っ
込み思案になっちゃいまして、３年生の時に言われました。お前もう行くとこないから草加高校行けと、地元の学校
行くしかないよと、草加高校行きました。もうちょっと早くこっちに来ていれば、私も浦和高校ぐらい行ったかなと思
うのですけど、足立区からいきなり草加に来たら、レベル高すぎちゃってついていけなかったものですから！草加
高校から専修大学に現役で行ったら驚かれました。レベルが低いから現役で大学行く人ってほとんどいないんで
す。私の頃の草加高校は！それで２年ぐらい続けて自慢ではないですけど、「ようこそ先輩」で合格体験談を卒業
した後も、何年間かこう行って後輩にお話してくるなんてことやっていましたけどね！またロータリークラブに入った
らみんなレベル高い人がいっぱいいてやはり違う、ロータリークラブは違うなと、みんな、春日部高校とか浦和高
校とか違うんだなと思いながら、それから就職をして、学校卒業したのは昭和６３年ですね！ちょうど小渕総理が
ね「平成」と持ち上げた頃に私もちょうど就職して、就職してと言うよりも大学卒業してから司法書士の事務所に入
ったものですから、それで試験に１０回受けました。私は９回落ち２９歳ぐらいでやめようと思ったのですけど、どう
しても辞めるなと前の先生に言われて、３２までやっちゃいました。事務所を辞めて専業の受験生やりました。辞め
る時に８年ぐらいお世話になった奥様と先生に言われました。あんた辞めて試験やったって、頭悪いのだから受か
りっこないからって言われましてね。喧嘩をして前の事務所辞めたんです。喧嘩別れそうしないと辞めさせてくんな
かったものですから、翌日から行かなかったんですけどね！喧嘩別れしてやめて、８回目落ち９回目落ちた時に
報告に行ったのです。そしたら言われましたね！私の言った通りじゃない！と散々言われた。あんた頭悪いのだ
から受かるわけないわよ！木村はどうしたいのかと！だいぶ酒飲んで酔っぱらって、グデングデンになって酔っぱ
らって、よく覚えてないぐらいの酔っ払いましたけど、前の先生がお前、貯金を全部親に渡して、もう１回やらしても
らえばいいだろうと、受験勉強を専念したらどうかと言われてお願いして何とか１０回目で受かったと言う経緯があ
りました。そこから開業して、ロータリークラブ、丸山先生っていう調査士の方のご紹介で入らしていただいて、一
緒に入ってくんないかと言われ見学に行きちょっとレベル高すぎるから私入れないと思いますけどと言ったのです
けど、今増強だから頼むと言われ公職司法書士と言う名前つけるから入ってくれと言われ、私は開業して民間の 
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                                   鈴木 努次年度公共イメージ部門委員長 
皆さんこんばんは、次年度公共イメージ委員会の方からお願いしなきゃいけないところを、今日はお願いがありま
す。公共イメージということで、我々、ロータリーを知ろうと言うことで、このウェブサイトもあるのですが、要するにポ
ータルサイト作って、それをアプリにして皆さんにスマホに入れていただこうというお願いなんです。 
アンドロイドと iPhone では微妙に違うのですが、今やってみたのですが、たまたま僕はアンドロイドで渡辺さんが 
iPhoneだったのですができました。お配りしている用紙の 1 番上の QR コードを読み取っていただいて、これをアプ
リにする作業をしてもらいたいんです。そのままですと、ただ見てるいだけで終わっちゃいますから、これをアプリ化
していつでも見てくださいというのがお願いです。一応基本的には、画面の１番右上の方アンドロイドの方は右の
方に矢印が入ったマークがあると思うんですが、 そこ押していただけますか。するとクロムの画面って 
出てきます。iPhoneは下に□をクリックし、ホーム画面の追加があるので追加をして下さい。 
これだけの作業なんですが、当初みんなできなかったんで、大変なんですけど全員できたということで 
ほっとしました。ありがとうございました。これを今度から朝起きたら毎日見てくださいって、 
ありがとうございました。 

仕事はほとんどやってなく、公共嘱託登記ばかりやっていたものですから、公職司法書士というわけわからない名
前つけていただいて入らせてもらったんです。慣れてしまうと面白くなっちゃって私も随分勉強させていただきなが
ら、非常に有意義な勉強させてもらったかなと思いますけど、色々社会勉強させていただきました。  
開業は金明町でうちの両親の２階の１部屋を借りて始めたものですから、お金もなく、奥さんもいなくて、お客さん
もいなくて、本当にもう何もない状態で始めちゃったものですから、初めは非常に困りました。地元の金明町の金
明堂不動産とそれから名前忘れましたが結構長くやっている不動産屋さんがいて、そこに飛び込みで行き、そした
ら市内不動産屋の名簿くれたんです。木村さん暇だからこの名簿、全部飛び込みで回ってこいって言われまして、
司法書士でいながら、随分営業しました。初めのうちはところ構わず市内の不動産屋さんにみんなご挨拶に行っ
て何軒かお仕事いただいたり、銀行さんやら税理士さん、そういうとこにも飛び込みで行って、お仕事いただいて、
何のつてもなく飛び込んだところが今の取引先になってる感じですかね！  
草加に来てから、もう６０歳になりますけど、やっとこ最近ですよね！なんか自分が草加の人間なんだなと思い始
めたのは！それまでは全然、地元意識っていうか、そういうのがほとんどなかったものですから！そういう意味で
皆さんとこうやって不思議な縁で松田さんにも随分お世話になったりしておりますけれど！ 
うちの両親は、茨城の坂東市から出てきて、柳田運送と言う運送業やっていた父親と母親、こっちへ引っ越して

きた後もずっと働いていました。親父は８６まで、柳田運輸で常務の仕事やっていました。今は１５００人くらい社員
がいる運送屋らしいですけど、そこのナンバー２やっていました。だから父親の給料袋が自慢じゃありませんけど、
縦に立つんです。月に１５０万くらいもらってきた父親でしたから、受験時代はよく言われました。お前、そんな、司
法書士だかわかんない仕事やめろ！すぐドライバーになれと！ ドライバーになったら稼げるぞって、よく言われて
ました。でもなんとなくドライバーだけはやりたくない！それはありました。ずっと１０年ぐらい母親も含めて、だいぶ
迷惑かけました。  
これからは、うちの子供たちも上が２０歳、下が１６かな！私は３６で結婚して４０歳の子供と４５歳の子供なんで

す。ですからあと１０年ぐらいは真面目にやらないとダメなんで遊んでいる場合じゃない。  
１０代の娘がいるので、もう少し頑張んなくちゃいけないかなと思いながらも、やっぱり皆さんが海外旅行に行って
いると良いな～と行きたいな～と思っています。ここ２年ばかりは法人会の関係で全然行けなかったので、飯山さ
んと富永さんについて１回はアンブレラガールを付けたゴルフ、殿様ゴルフを１度は経験したいな～下げすんで見
ていた芳隆さんが結構良かったよと言う！やはり良かったんだな～１度は勉強してもいいかななんてね、ちょっと
今は思っております。それから今、うちの娘は絵が好きなので、美術の大学行きたいと言ってるもんですから娘の
夢を叶えてあげたいと思っております。私は今は草加は大好きで、盆踊りの担当とか地元の八幡町でやってます
今、私は八幡町で、仕事しておりますけど本当のこと言うと神奈川県の江ノ島に移住したい！前から言っているの
ですけど、今は色々なお役をやったり、お客さんも地元なのでまだまだ無理かなと思いますが、江ノ島に移住して
のんびり老後が過ごしたい夢があるのです。 あと目標としては、どうせだったら世界中のいろんなマラソン大会に
出てみたいと言うこともあります。色々なところに出て、色々見聞を深めたいなと思うしベルサイユ宮殿も行ってみ
たいし、ルーブル美術館ああいうのもちょっと見てみたいなと思いますけど、今は夢の段階ですけど、いつかは黒
海クルーズやってみたいな～ロータリークラブ入っていると、そういう夢を皆さんに見せていただくので面白いな
と、遊びだけじゃなくて、非常に人生を豊かにするのだなっていうのを、このロータリークラブ入って感じているので
す。そういう方々と一緒にいると、余裕っていうのじゃありませんけど、人生をいかに楽しんだらいいのかなってい
うのを勉強させてもらっています。毎週ゴルフという生き方もいな～とか多分ロータリーに入ってなかったら人生に
ついての考え方っていうのはなかったかなと思うようなことを皆さんがポロポロと言ってくれるので、そういう目標も
あっても面白いなっていうのも勉強になりますし、謝くんが今そこにいらっしゃいますけど、世界的に架け橋に実際
になるような方々と、何か一緒にプロジェクトやったりしたら面白いだろうなとかっていうのはロータリークラブじゃな
いとできない仕事かなと思いますので、７月以降にまずはフィリピン、まずはその辺から行ってみようかなという今
年は計画しております。取り留めもないお話になりましたけれども、これからも皆さんと一緒に はいろんな人生を
楽しんでいきたいと思いますので、ぜひよろしくお願いいたします。以上で終わります。ありがとうございました 

                                           
                                          牛山信康プログラム委員長 
皆さんこんばんは、名水会のご案内です。予定通り５月３０日木曜日夕方６時からやりますので、お間違いないよう
よろしくお願いいたします。ティールームジュンというところです。会費はご案内しましたけど、5000円です。 
人数も、大体例会出席メンバーと同じくらいの数になっておりまして、今日嬉しいことに我がクラブ最高齢の田川さ
んもご出席いただけるということで、大変嬉しくなりました。例会にはちょっと足が遠のいていますけど、同好会には
来てくださると大変嬉しい心強いお言葉でございました。ここで回覧板もう一度回します。その後ご都合の悪い人と
か色々あるかもしれないので再確認のために回しますので、〇×をつけてくださいませ。よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5月 28日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000円 累計 850,000円 

5月 28日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 15 

出席免除 ３ ＭＵ  2 

出席適用 3１ 出席率 54.84 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

米山奨学生 謝 嘉杰さん 

山崎 秀美会長 5月最終例会です。今日は木村会員の卓話ですので、何を話してもらえるか楽しみです。 
会田小弥太幹事 木村博行会員の卓話楽しみにしております。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 長らく草加市文化協会理事長職をお努めになった長谷部さん！このところで退任し後進に 

道を譲ると聞きました。お疲れ様でした。草加の文化向上に寄与されました。 
アッパレでした。 

加藤 芳隆会員 木村博行さん卓話宜しくお願い致します。人生の経験談をお願いします。 
私も参考にしていきます。 

木村 博行会員 本日は私の卓話を聞いていただきありがとうございます。台風 1号の大雨の中、ご参加いただ
き、重ねてありがとうございました。 

北畠 文康会員 先週末、父の施設のある鹿児島に行く飛行機の中で「ロータリーに入ろう」を読みました。 
高崎ロータリーの凄さを感じました。  
木村会員の卓話楽しみにしております。本日も宜しくお願い致します。 

鈴木  努会員 何と 5月に台風が発生するとは！その嵐に乗って今日は木村会員の卓話ですネ 
        宜しくお願い致します。 
田中 和郎会員 木村会員の卓話楽しみに来ました。 
富永  悟会員 木村会員の卓話楽しみに来ました。ありがとうございました。 
二階堂祐司会員 今日、お得意様が開店前の飲み屋の前にウクレレを持って開店を待っていました。 

職人も“品”がなければだめだと訳の分からない事を言っていました。 
付き合い方を考えようかな？ 

長谷部健一会員 20年務めた草加市文化協会の理事を先週無事に退任しました。長年お世話になりました。 
        木村会員の卓話を楽しみに来ました。 
松田 龍美会員 木村会員の卓話楽しみにしております。 
安田 洋介会員 本日の木村会員の卓話とても楽しみにして参りました。 

楽しい内容で雨雲もどこかにいっている事でしょう。 
渡辺 直之会員 本日は木村会員の卓話を楽しみに参りました。宜しくお願い致します。 

草加松原ロータリークラブ同好会 
    

第１回目が５月３０日（木）１８：００から、ティールームジュンを貸し切って 
開かれました。会員 13名が参加しました。 
命水会会長の山口会員（山口酒店店主）が日本各地の日本酒 4銘柄を 
提供して下さりテイスティングしました。 
それぞれとても味わい深くまさに命の水を堪能しました。少々お酒も 
まわってロータリー談議に話が弾んだ夜でした。次回もお楽しみに！ 
事務担当 牛山信康 

今後のプログラム  
6/11 親睦旅行&ゴルフコンペン         小湊温泉 

（9・10日に振替）      
6/１８ クラブ協議会           中央公民館 
6/25  最終例会             今様本陣 

幹事報告      会田小弥太幹事 
 こんばんは、本日も幹事報告はありません。もうだんだん上
がってくるのが申し訳ないと思って上がってくるのですけど、
木村会員の卓話ということで、楽しみにしております。素晴ら
しい卓話をしていただければいいと思います。よろしくお願い
いたします。以上でございます。 

 

親睦旅行について                   加藤芳隆親睦委員長 
親睦委員会から皆さんに報告でございます。山崎・会田年度が残念ながら残り１か月になってしまいました。最終
の打ち上げ旅行ということで予定しておりまして、今回は勝浦、房総です。６月９日、１０日で１泊ということで募集
をお願いしまして、旅行の方は１３名の申し込みをいただきありがとうございます。飯山さんと富永さんはゴルフや
りませんので、ゴルフ組が１１名ということになりました。ホテルは鴨川市の吉夢というホテルでございます。ゴルフ
は勝浦東急ゴルフコースということで、３組、９時スタートで取ってございます。行く人数が１３名ですが、ご都合で
皆さんで時間合わせていけるかを例会が終わりましたら、旅行参加の方は残っていただいて車の配車などの打ち
合わせをしたいと思います。ゴルフにつきましては、安田さんからご説明していただきます。よろしくお願いします。 

ゴルフについて                          ゴルフ担当 安田洋介会員 
皆さんこんばんは、今、加藤委員長の方からお話がありました通りです。勝浦東急ゴルフコースで、１１名３組とい
うことで予定しております。スタート９時からということになりますが、旅行とは別に組み合わせ等を用意してござい
ますので、お配りしたいと思います。また、参加費ということで 5000円会費とは別に徴収をさせていただいておりま
すので、こちらの方で、今回も商品の方は奮発しましたので、ぜひ頑張っていただければと思います。  
先ほどありました通り、組み合わせもなんですけど、お車の乗り合わせの方ですね、この後残っていただいて打ち
合わせさせていただければと思います。以上です。 


